



新学期がスタートしました！



4月6日（金）、平成30年の新学期がスタートしました。

静かだった校舎や運動場に、子供たちの明るい笑顔とにぎやかな声が返ってきました。どの子の表情からも、新しい学年に上がって「がんばるぞ！」という気持ちが伝わってきました。

始業の式では、呉中央小学校へ就任した11名の教職員の紹介がありました。

そのうち、神笠校長先生からは、

○一年間の成長はとても大きなものであること。

○だからこそ、一人一人の可能性をしっかりと伸ばして「自分を育てる」ことのできる一年間にしていくこと。というお話がありました。呉中央小学校の子供達一人一人が「自分を育てる」ことができるよう、教職員一同しっかりと取り組んでいきたいと思ひます。保護者の皆様にも、ご支援・ご協力をお願いします。



入学おめでとう

4月6日（金）の午後から、呉中央小学校の入学式がありました。

ちょっと大きめのランドセルもかわいい、95名の1年生が入学してきました。

1年生を教室に案内するのは6年生です。くつを持ってやさしく声をかけながら教室へ案内します。

入学式では、その6年生と1年生が、手をつないでの入場です。1年生の皆さんは、少し緊張した様子でしたが、元気に返事もできました。呉中央小学校への仲間入りです。

これから、楽しく元気に、やるべきことをしっかりやりながら、みんなで素晴らしい呉中央小学校にしていきたいと思ひます。



お詫びと訂正

4月の下校時刻について、先日お知らせしたところですが、11日（水）の2年生の下校時刻が変更となりました。**5校時終了後14：15に下校**しますので、お詫びして訂正させていただきます。よろしくお願ひします。